Espetaculo del Mundo



Rodolfo J Cabrera

Espectáculo Del Mundo

1Co 4:9 Porque según pienso, Dios nos ha exhibido a nosotros los apóstoles como postreros, como a sentenciados a muerte; pues hemos llegado a ser espectáculo al mundo, a los ángeles y a los hombres.

1Co 4:10 Nosotros somos insensatos por amor de Cristo, mas vosotros prudentes en Cristo; nosotros débiles, mas vosotros fuertes; vosotros honorables, mas nosotros despreciados.

1Co 4:11 Hasta esta hora padecemos hambre, tenemos sed, estamos desnudos, somos abofeteados, y no tenemos morada fija.

1Co 4:12 Nos fatigamos trabajando con nuestras propias manos; nos maldicen, y bendecimos; padecemos persecución, y la soportamos.

1Co 4:13 Nos difaman, y rogamos; hemos venido a ser hasta ahora como la escoria del mundo, el desecho de todos.

1Co 4:9 Porque pienso que YAHWEH nos ha puesto a nosotros los emisarios en la cola del desfile; como hombres condenados a morir en la arena pública. Porque hemos llegado a ser espectáculo ante el universo entero, tanto malajim como hombres.

1Co 4:10 ¡Por amor al Mashíaj somos tontos, pero unidos al Mashíaj, ustedes son sabios! Somos débiles, pero ustedes fuertes; ustedes son honorables, pero nosotros despreciados. (B Kadosk)

1Co 4:9 "Pues me parece que a nosotros los apóstoles, Dios nos ha dado el último lugar, como si estuviéramos condenados a morir frente a todos. Parece como si fuéramos un espectáculo para todo el mundo, tanto para los ángeles como para los humanos."

1Co 4:10 "Por causa de Cristo, nosotros nos hemos convertido en tontos, mientras que para ustedes seguir a Cristo significa que son sabios. Nosotros somos débiles, pero ustedes creen que son fuertes. A ustedes los honran y a nosotros nos desprecian." PDT

Pablo hace un sarcasmo en versículo 8, le dice ustedes están reinando, ya son rico, están gobernando como reyes, nosotros no, pero parece que Dios nos puso en la cola en el final.

I. Somos condenados a morir. V9

A. Los sentenciados a la muerte por la fe

La imagen del versículo 9 es el coliseo, el desfile de un general romano conquistando, donde él mostró a sus ejércitos primero, después el botín, y al final de la procesión, los cautivos derrotados quienes serían condenados a morir en la arena. Y justo antes de ir a la arena, los gladiadores debían decir, morituri salutamus ("los que vamos a morir te saludamos"), por tanto ¡Pablo ahora saluda a los cristianos corintios!

V9 Se hace alusión a los espectáculos crueles en los juegos romanos; donde los hombres se vieron obligados a cortar unos a otros en pedazos, para desviar a la gente; y donde el vencedor no se le escapó con su vida, a pesar de que debe destruir a su adversario, pero sólo se mantuvo para otro combate, y ser muerto, por fin.

B. La mayor humillación

La palabra **espectáculo es theatron**, de la cual tenemos nuestra palabra "teatro". Cuando Pablo dice que hemos llegado a ser espectáculo al mundo, él está hablando de cómo los apóstoles han sido humillados públicamente. Este tipo de humillación era el mayor horror al orgullo de los cristianos en Corinto.

Heb 10:33 por una parte, ciertamente, con vituperios y tribulaciones fuisteis hechos espectáculo; y por otra, llegasteis a ser compañeros de los que estaban en una situación semejante.

Pablo fue un espectáculo para el mundo;

En Iconio; Hch 14:2 Mas los judíos que no creían excitaron y corrompieron los ánimos de los gentiles contra los hermanos.

Hch 14:5 Pero cuando los judíos y los gentiles, juntamente con sus gobernantes, se lanzaron a afrentarlos y apedrearlos,

Hch 14:6 habiéndolo sabido, huyeron a Listra y Derbe, ciudades de Licaonia, y a toda la región circunvecina,

En Filipo; Hch 16:22 Y se agolpó el pueblo contra ellos; y los magistrados, rasgándoles las ropas, ordenaron azotarles con varas.

Hch 16:23 Después de haberles azotado mucho, los echaron en la cárcel, mandando al carcelero que los guardase con seguridad.

Hch 16:24 El cual, recibido este mandato, los metió en el calabozo de más adentro, y les aseguró los pies en el cepo.

Tesalónica; Hch 17:5 Entonces los judíos que no creían, teniendo celos, tomaron consigo a algunos ociosos, hombres malos, y juntando una turba, alborotaron la ciudad; y asaltando la casa de Jasón, procuraban sacarlos al pueblo.

En Atenas no aceptado; Hch 17:32Pero cuando oyeron lo de la resurrección de los muertos, unos se burlaban, y otros decían: Ya te oiremos acerca de esto otra vez.

Hch 17:33 Y así Pablo salió de en medio de ellos.

En Corinto; Hch 18:6 Pero oponiéndose y blasfemando éstos, les dijo, sacudiéndose los vestidos: Vuestra sangre sea sobre vuestra propia cabeza; yo, limpio; desde ahora me iré a los gentiles.

Éfeso; Hch 19:28 Cuando oyeron estas cosas, se llenaron de ira, y gritaron, diciendo: Grande es Diana de los efesios!

Hch 19:29 Y la ciudad se llenó de confusión, y a una se lanzaron al teatro, arrebatando a Gayo y a Aristarco, macedonios, compañeros de Pablo.

Hch 19:30 Y queriendo Pablo salir al pueblo, los discípulos no le dejaron.

(Col 1:24) "Ahora me gozo en lo que padezco por vosotros, y cumplo en mi carne lo que falta de las aflicciones de Cristo por su cuerpo, que es la iglesia"

(1 Co 16:8-9) "Pero estaré en Éfeso hasta Pentecostés; porque se me ha abierto puerta grande y eficaz, y muchos son los adversarios."

(2 Tim 4:16) En mi primera defensa ninguno estuvo a mi lado, sino que todos me desampararon; no les sea tomado en cuenta.

C. Hasta cuando soporto la humillación

La pregunta es hasta cuanto soporto la humillación, cuanto estoy dispuesto a sufrir por Cristo, nosotros aquí hemos tenido pelea de niños grandote en comparación a los apóstoles, así y todo, nos cuesta permanecer, amarnos, soportarnos, hacer lo que Dios nos manda.

Tertuliano, (Ca., 150-225 d de C) Padre de la Iglesia Católica, escribe una carta dirigida a los cristianos que se encuentran presos en espera del martirio. Se trata de un escrito sumamente enérgico donde el autor se hace cercano al que sufre, con el objeto de sostener y alimentar el alma del creyente para que su fe no desfallezca ante la proximidad de la muerte. Si bien, es una obra pequeña, lo es por su finalidad ya que lo que apremia es la brevedad ante la con-sumación de la vida. Al escribir sus palabras a los mártires, Tertuliano lo hace con elocuencia, pulcritud y magnanimidad, ropajes de un hombre místico educado y formado en el valor y la virtud. Es, entonces, por su aspecto místico que el documento se presente atemporal, es decir, se puede leer en las circunstancias actuales con tanta validez y fuerza como lo fue en la antigüedad. Ante esto, la intención de este artículo es incitar al lector, en primer lugar, a leer la Carta a los Mártires de Tertuliano y, en segundo lugar, aplicar, como bálsamo espiritual, algunas de las palabras de Tertuliano, en conjunto con algunas citas del Nuevo Testamento, a todos aquellos hombres y mujeres de buena voluntad, quienes sufren y se esfuerzan por construir día con día el Reino de Dios aquí en la tierra: «*La sangre de los mártires es semilla de nuevos cristianos*» (Tertuliano).

D. El cristiano carnal

Hoy existe un gran problema en la iglesia, ya no es Cristo céntrica, Cristo no es el centro de la adoración, del ser exaltada, la razón porque estoy en el culto.

El antropocentrismo es una teoría filosófica en la cual se concibe al ser humano y sus intereses como el centro de todo, por lo que se produce una supeditación de lo "demás" (seres vivos, medio ambiente, etcétera) a las necesidades y bienestar del ser humano.

Por esa razón los cristiano y los inconverso salen como entraron en la iglesia, o con una emoción que dura un día y no toda la vida, estamos enfermo de "Ego", el Señor esta fuera golpeando para entrar, pero no oídos los golpes del Señor estamos muy entretenido en nosotros mismos.

E. El problema de los corintios

Los cristianos corintios tenían dos problemas: ellos estaban orgullosos de su propia espiritualidad, y ellos estaban de alguna forma avergonzados de Pablo por causa de su "debilidad" y estado humilde. ¡Pablo está tratando de apuntar a ambos problemas!

II. Quien realmente somos nosotros

1Co 4:10 Nosotros <mark>somos insensatos</mark> por amor de Cristo, mas vosotros prudentes en Cristo; nosotros débiles, mas vosotros fuertes; vosotros honorables, mas nosotros despreciados.

1Co 4:11 Hasta esta hora padecemos <mark>hambre</mark>, tenemos <mark>sed,</mark> estamos <mark>desnudos</mark>, somos abofeteados, y no tenemos morada fija.

1Co 4:12 Nos fatigamos trabajando con nuestras propias manos; nos maldicen, y bendecimos; padecemos persecución, y la soportamos.

1Co 4:13 Nos difaman, y rogamos; hemos venido a ser hasta ahora como la escoria del mundo, el desecho de todos.

Hace mención Pablo de las características ministerial, y la soberbia de los corintios, la gran diferencia, por esa y muchas razones eran carnales, a pesar que estaban enriquecidos en dones espirituales.

Eran hombres simples

V10 Pablo dice débil

1Co 4:10 "Por causa de Cristo, nosotros nos hemos convertido en tontos, mientras que para ustedes seguir a Cristo significa que son sabios. Nosotros somos **débiles**, pero ustedes creen que son fuertes. A ustedes los honran y a nosotros nos desprecian." (PDT)

Tiene varias aplicaciones esta palabra, "Asthenes", Sin fuerza, frágil, es por causa de la opresión, es un estado de miserable, enfermo.

Pablo reconoce que El está así, no tiene nada de que glorificarse, está siempre dependiendo de Dios.

Fueron maltratados por su mensaje

V11 Abofeteados

1Co 4:11 Hasta este momento pasamos hambre y sed, nos vestimos con harapos, somos tratados con dureza, y somos errantes de lugar en lugar. (Kadok)

1Co 4:11 Hasta esta hora hambreamos, y tenemos sed, y estamos desnudos, y somos heridos de golpes, y andamos vagabundos; (RV 1909)

Lo que Pablo expone en estos versículos es a su orgullo de los corintios, son humillados, cosa que ellos nunca querían serlo, y para ello todo lo que Pablo expone es muy humillante, por la inmadurez de la iglesia que se creía muy espiritual.

Los siervos aman, ellos se envanecían unos contra otros. 1Co.4:6

Los siervos vivían sin gloria, ellos se gloriaban en sí mismos. 1Co.4:7-9

Los siervos eran despreciados, ellos vivían plácidamente. 1Co.4:10

Los siervos padecían muchas necesidades, ellos vivían muy cómodos. 1Co.4:11-13

1Co 4:13 cuando nos difaman, tratamos de reconciliar; hemos llegado a ser, hasta ahora, la escoria del mundo, el desecho de todo. (B. de las A)

1Co 4:13 "Cuando dicen algo malo de nosotros, nosotros decimos algo bueno. Hasta hoy, nos tratan como la basura del mundo, como los desechos de todos." (B para T)

El versículo 13 resume el punto de Pablo completamente bien. La palabra griega para "escoria" es "perikatharma" que al principio significó una acumulación de suciedad.

Más tarde, esta palabra tomó la idea de la suciedad que tenía que ser quitada por un agente limpiador. La palabra "desecho" es traducida de **"peripsema"** que significa algo similar - en este caso, la suciedad o raspado quitado, limpiando alrededor del borde de un plato.

 $\frac{https://bibliaparalela.com/comentario/1_corinthians/4-}{9.htm\#: \widetilde{\ }:text=Lo\%20que\%20los\%20disc\%C3\%ADpulos\%20de,despreciado\%20y\%20m}{altratado\%2C\%20como\%20St.}$

 $\underline{https://www.blueletterbible.org/Comm/guzik_david/spanish/StudyGuide_1Co/1Co_4.cf}$ m

https://s-argumentos.blogspot.com/2017/04/bosquejo-1-corintios-4.html